



豊田市立萩野小学校たより  
第284号 令和3年7月9日発行

# 萩野の子



学校HP 携帯サイト



## 足助連合小学校 キャンプ 5年生

7月2日

7月2日、5年生が旭高原自然の家で行われた足助連合小学校合同キャンプに参加しました。当初は1泊2日の計画でしたが、新型コロナウイルス感染症の影響で日帰りでの実施になりました。当日は生憎の大雨になりましたが、雨に負けず元気いっぱいに楽しんできました。

午前中は創作活動を行い、「焼杉の壁掛け」を作りました。午後からはウォークラリーの予定でしたが、雨のため体育館で「班対抗のレクレーション大会」を行いました。レクレーションは、旧足助町内10校の5年生が7つの混合班に分かれて、クイズやゲームを楽しみました。今年度の5年生は全体で60人。来年度は修学旅行に合同で行ったり、中学校では同じ学年になったりするメンバーです。活動を通して交流を深めることができ、充実した一日になりました。



## ものづくり教室「スーパー泥団子をつくろう」 1・2年生 6月29日

6月29日、1・2年生が「豊田市ものづくり教育プログラム」を利用して、「スーパー泥団子」づくりにチャレンジしました。当日は、ものづくりサポーターの2名の方を講師にお迎えし、作り方を丁寧に教えてもらった後、立方体の陶土塊の形を整えながら真球にして磨きました。細かい泥の粒でできた土団子は、乾燥させ、表面を磨くことで、驚くほど光沢が出ます。子ども達は、根気よく土を丸め、丁寧に磨き上げることができました。



## 地球温暖化防止学習 3・4年生

7月8日



3・4年生が総合的な学習の時間に、地球温暖化防止出前授業を行いました。講師に愛知県地球温暖化防止活動推進委員の村上和代さんをお招きしました。地球温暖化が原因とされる異常気象や環境破壊が世界各地で起こっていることを映像で知り、温暖化の仕組みについて学習しました。そして、温暖化の原因とされるCO<sub>2</sub>の排出を少なくするために、自分たちができる事を考えて発表しました。

## ジャガイモを収穫しました！

6月30日

3月に5・6年生が植え付けをしたジャガイモを全校児童で収穫しました。今回収穫した品種は、キタアカリとメークイン。少しこなめでしたが形の良いジャガイモがたくさん獲れました。

収穫したイモはビニール袋に“詰め放題”にして持って帰りました。どんな料理にして味わったかな？美味しかった？



## 萩野地区に関する歴史・文化資料の提供に御協力ください。

萩野小学校開校150年記念「萩野ふれあいYEAR2022」実行委員会・ふるさと再発見委員会では、来年度に萩野地区の歴史・文化・自然、学校の沿革等を掲載した「記念誌」を発行するため、準備を進めています。

つきましては、作成・編集の資料となる萩野地区を中心とした歴史や文化に関わる書籍・古地図・写真等がありました御提供いただければと思います。また、地域に伝わる言い伝え・昔話・伝説等がありましたら、聞き取りに伺いますのでお知らせください。萩野地区の歴史・文化を後世に伝えられるような冊子を作成したいと思っておりますので、御協力を願いいたします。

連絡先は実行委員会事務局（萩野小教頭：62-0214）または、ふるさと再発見委員長（山本薰久：090-XXXX-XXXX）です。よろしくお願ひいたします。

